

Artikel vom 17.11.2017

Zu Besuch im Landtag

JU besucht Reinhold Bocklet



von rechts Frau Tran und als zweiten von links Landtagsvizepräsident Bocklet.

Die Zukunft der bäuerlichen Landwirtschaft in Bayern und Fragen des Tierschutzes bei der Nutztierhaltung, aber auch Einzelheiten der parlamentarischen Arbeit standen im Vordergrund der Diskussion, die Landtagsvizepräsident Reinhold Bocklet als Stimmkreisabgeordneter mit einer Delegation des Kreisvorstandes der Jungen Union Fürstentfeldbruck unter Leitung der Kreisvorsitzenden Thuy Tran im Bayerischen Landtag führte.

Der Besuch im Parlament des Freistaates, der auch die Teilnahme an der Aktuellen Stunde im Plenum einschloss, endete mit einer zünftigen Brotzeit in der Landtagsgaststätte.